

NEUMÁTICO

Ante el feroz ataque de las patronales del neumático y el gobierno de Milei, apoyado en la traición de la burocracia sindical, los trabajadores del neumático decimos:

¡Reincorporación ya de todos los obreros despedidos del neumático!

¡Basta de mesas de negociación en los ministerios de Milei y de Kicillof!

Hay que reagrupar las filas obreras en un Comité nacional de lucha

Antes que sea tarde hay que preparar una lucha decisiva contra este ataque

Los trabajadores del neumático al igual que el resto de los obreros de Argentina estamos siendo echados sin piedad. En Bridgestone, terminado el procedimiento preventivo de crisis, el 18-08 la patronal comunicó el despido de 450 compañeros, lo hizo por teléfono, con cartas documentos y no dejando entrar a los compañeros que habían sido suspendidos.

Ante este ataque, los trabajadores iniciaron un paro el 19-08 que continuarían al día siguiente pero el mismo lunes la provincia de Buenos Aires les dictó la conciliación obligatoria. Se levantaron los paros programados y se realizó un acto en las puertas de la fábrica. La respuesta del gobierno de Kicillof fue la militarización de la planta y cientos de policías en la puerta de la fábrica "custodiando" la propiedad de la patronal.

Las patronales, nos extorsionan para imponernos los despidos.

Después de haber echado a 97 trabajadores en FATE, ahora amenazan con 200 despidos más. En Pirelli echaron cerca de 250 compañeros y semana a semana siguen extorsionando con los "retiros voluntarios".

Los patronales chupasangres del neumático nos ponen una pistola en la cabeza para dejarnos en la calle, mientras avanzan en liquidar todas nuestras conquistas. Estas patronales que han concentrado fuerzas junto al gobierno y la embajada yanqui,



El SUTNA movilizado junto a los jubilados

sostenidos por la burocracia sindical, quieren derrotarnos. Incluso pretenden liquidar al SUTNA, el sindicato que hemos recuperado de las garras de la burocracia kirchnerista de Wasiejko. ¡No lo vamos a permitir!

¡Empresas negreras! Nos quieren hacer creer que están en crisis, que no pueden competir por eso "no tienen más remedio" que echarnos, dejando a nuestras familias en la calle ¡MENTIRAS! ¡PLATA HAY! ¡Está en las arcas de estas patronales negreras!

¡Abajo el secreto comercial! ¡Apertura de los libros de contabilidad de toda la rama! Tal como lo denunció el SUTNA, en la maniobra del preventivo de crisis, estas patronales tuvieron enormes ganancias en los últimos años y ahora de repente parece que estos formidables beneficios se esfumaron y tienen una baja competitividad por lo que deben reducir personal. ¡Basta de engaños!

¡Fuera la burocracia de la CGT y la CTA que nos deja luchando solos!

La burocracia sindical, bajo las órdenes de la embajada yanqui, aliada a la patronal y al gobierno, a cambio de controlar la caja de las obras sociales y demás negociados, nos entrega con las manos atadas para que nos revienten. ¡Traidores! Junto a los kirchneristas que fueron vestidos de "progresistas" desgarraron nuestras filas y nos dejaron en las peores condiciones para pelear.

Sin embargo, ante cada ataque los trabajadores respondimos luchando. La burocracia sindical traicionó y dividió nuestro combate, y cerró el camino a la huelga general para que derrotemos el nefasto plan económico de Milei y el imperialismo.

¡Basta de dirigentes vendidos!
¡Entregadores! Son los que sostienen junto al peronismo, al gobierno anti obrero de Milei y al imperialismo **¡Fuera la burocracia de nuestras organizaciones de lucha!**

¡Basta de desgastar nuestras fuerzas en los ministerios de Kicillof!

Hace semanas deambulamos de audiencia en audiencia en las distintas dependencias del Ministerio de Trabajo del gobierno de Kicillof. Las conciliaciones obligatorias que nos imponen, solo sirven para que la patronal gane tiempo, desgaste nuestras fuerzas mientras dentro de las fábricas mantiene la presión para que agarraremos la indemnización, sembrando terror y desmoralización entre los trabajadores.

No es en estas mesas de negociaciones ni golpeando la puerta de la gobernación de la provincia de Buenos Aires que vamos a conseguir una respuesta para resolver los cientos de despidos. No podemos seguir exigiendo a los políticos patronales que den una respuesta favorable a los despidos. Todos estos políticos como **Kicillof**, aplica el plan de hambre y miseria de Milei y el FMI en su provincia.

La dirección del SUTNA ha llevado adelante distintas acciones para que consigamos fallos y soluciones favorables en estas instituciones del poder patronal pero nada hemos conseguido. Todo lo que conquistamos con nuestro sindicato recuperado fue con la lucha aguerrida de los trabajadores del neumático.

Tal como demostramos hace 2 años cuando con una huelga unificada en todas las plantas paralizamos la industria del neumático por 5 días y logramos defender nuestro salario. Así fue que nos ganamos un enorme apoyo y simpatía de los trabajadores. Este fue el camino por el que pudimos torcerle el brazo al gobierno de los



Asamblea en la planta de FATE

Fernández-Massa y a la patronal negrera. Es que le tocamos lo que más les duele a los patrones: sus ganancias.

Hoy, en Neuquén los docentes, sublevándose a la burocracia, luchan desde hace meses. No podemos dejarlos solos y aislándolos de los sectores que luchan y resisten.

Antes que sea tarde, hay que recomponer y reunificar nuestras filas autoorganizándonos y poniendo en pie organismos para la lucha ante la guerra del gobierno y los capitalistas.

Los trabajadores del neumático hemos recuperado el SUTNA de las garras de la burocracia de Wasiejko, para que sea un instrumento de lucha de los trabajadores para defender nuestras conquistas y demandas.

Hay que poner en pie un Comité Nacional de Lucha

No hay tiempo que perder, el SUTNA debe votar en asamblea enviar delegados a Neuquén para soldar la unidad en un Comité Nacional de Lucha, convocando a aceiteros, UF Haedo, trabajadores de la salud, universidad, los desocupados, etc. para que también envíen sus delegados.

El sábado 31 de agosto, hubo una gran

oportunidad para hacer esto realidad. En la sede del SUTNA se reunieron con aceiteros, U Ferroviaria-Haedo, GPS- Aerolíneas Arg, Hospital Garrahan, AGD-UBA desocupados, entre otros. Allí se definió una movilización de Congreso a Plaza de Mayo para el 10-09 contra los despidos, por salario, contra el DNU y contra el veto de Milei a la ley de movilidad jubilatoria. Sin embargo, para unir las filas obreras es necesario que la dirección del SUTNA llame sin demora a poner en pie un **Comando Nacional de Lucha**. Este es el camino para derrotar a la burocracia sindical que nos divide y aísla, para conquistar la **huelga general** y enfrentar el plan de guerra de Milei, los gobernadores y el FMI.

-Inmediata reincorporación de todos los despedidos.

-Si a las patronales les bajó la producción y no pueden producir en estas condiciones ¡que se vayan! Hay que estatizar toda la rama del neumático sin pago y bajo control de los trabajadores y sus comités de base.

-Expropiación sin pago bajo control de los trabajadores de toda empresa que cierra, suspenda o despida,

-Así reduciremos las horas de trabajo sin rebajar el salario e impondremos un turno más en todas las fábricas.

-Organicemos comités de desocupados para que todas las manos entren a trabajar. Basta de contratos basuras, tercerizados o en negro. ¡**TODOS A PLANTA PERMANENTE!**

-Por un salario digno a nivel de la canasta familiar. Por un salario mínimo, vital y móvil de \$ 1.500.000

-¡Por la liberación y por el desprocesamiento inmediato de todos los luchadores, pues con rehenes en las cárceles de este gobierno infame no podemos luchar!



Conferencia de prensa del SUTNA convocando junto a otras organizaciones a marchar para el próximo 10 de septiembre

Trabajadores de Base del neumático